

SCHWEIZER

WEG

ZERSTÖREN?

Die Kündigung der
Bilateralen trifft uns alle!

**KÜNDIGUNGS-
INITIATIVE**

NEIN

Bilateraler Erfolgsweg wird zerstört

Die radikale Kündigungsinitiative will die Personenfreizügigkeit mit der EU kündigen. Sie setzt damit den bilateralen Weg der Schweiz leichtsinnig aufs Spiel. Gerade in global unsicheren Zeiten ist es für die Schweiz unverzichtbar, stabile Beziehungen zum wichtigsten Handelspartner zu haben.



Christine Badertscher
Nationalrätin Grüne

«Landwirtschaft, Pflege,
ÖV – wir sind auf
Fachkräfte angewiesen.»



Nicole Barandun
Nationalrätin Die Mitte

«Kluge Politik modernisiert Verträge –
sie kündigt sie nicht.»



Corina Gredig
Nationalrätin GLP

«Bilaterale statt Blockade –
das ist der Schweizer Weg.»



Damian Müller
Ständerat LU, FDP.Die Liberalen

«Wer die Bilateralen kündigt, schwächt unsere
Wirtschaft und verschliesst sich der Realität
einer älter werdenden Gesellschaft.»



Farah Romy
Nationalrätin SP

«Diese Initiative trifft jene, die unsere
Gesellschaft und unseren Wohlstand
sichern – in Spital, Schule, Bau,
Wirtschaft oder Forschung.»



Sie möchten mehr erfahren?

Weitere Infos unter:
www.nein-zur-kuendigungsinitiative.ch